

MOTION Aaron Agnolazza und Eduard Rutschmann betr. Kauf von Parzellen im Moostal

Wortlaut:

„Die Initiative zur vollständigen Grünerhaltung des Moostals wurde vom verantwortlichen Initiativkomitee zugunsten des Gegenvorschlags des Gemeinderates und der zuständigen Sachkommission zurückgezogen. Die Riehener Bevölkerung hat damit keine Möglichkeit mehr, ihren Willen zur Zukunft des Moostals in einer Abstimmung zu äussern. Somit müssen sich die Motionäre an der letzten massgeblichen Abstimmung aus dem Jahre 2004 orientieren, bei der die Riehener Bevölkerung deutlich festhielt, dass sie eine komplette Grünerhaltung des Moostals wünscht und damit einer der wenigen verbliebenen Naherholungsräume im jetzigen Zustand erhalten bleiben soll.

Die Motionäre möchten deshalb, dass der Gemeinderat mit den Eigentümern - u.a. Immobilien Basel-Stadt und Private - der erschlossenen Parzellen Verhandlungen über einen Verkauf an die Gemeinde Riehen aufnimmt und bei einem allfälligen erfolgreichen Vertragsabschluss die betreffenden Parzellen mit einem 25-jährigen Baumortorium belegt. Mit diesem Vorgehen kann gewährleistet werden, dass der Volkswille von 2004 umgesetzt wird und das Moostal in seiner heutigen Form grün erhalten bleibt.

Die Motionäre ersuchen daher den Gemeinderat:

1. Mit den Eigentümern der Parzellen 299, 303 am Rheintalweg sowie 421 an der Mohrhaldenstrasse und 355 am Lichsenweg Verhandlungen über einen Verkauf an die Gemeinde Riehen vorzunehmen.
2. Bei einem erfolgreichen Kauf die besagten Parzellen mit einem 25-jährigen Baumortorium zu belegen.“

sig. Aaron Agnolazza
Eduard Rutschmann

Eingegangen: 18. November 2011